

# Rococo通信 Vol.79

明けましておめでとうございます。今年も昨年同様、それ以上に支援していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。  
年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか？大掃除に年越しそば、おせち料理にお雑煮。日本ならではの風習を楽しんだご家庭もあるかもしれませんね。でも子どもたちの楽しみは、やっぱりお年玉ですかね？😊



## ♪ Rococo のワクワク日記 ♪

### 手巻き寿司

先日、手巻き寿司をしてみんなで食べました。  
お米を研いで、具材を用意。かいわれ、玉子、きゅうり、カニかま、そして子どもたちの大好きなミートボール！



上手に巻けなくてもご愛嬌(笑)  
大きな口でパクッ！おいしくいただきました。



## ♪ Rococo のワクワク日記 ♪

### 火災避難訓練

空気が乾燥するこの季節。唐津でも大きな火事のニュースを耳にすることがありました。  
ロココでは12月21日(土)に訓練を行いました。



## \* 保健 \*

### 感染防止対策徹底のお願い

令和6年12月25日、佐賀県は県内でインフルエンザの患者が急増していることから、この冬初めてのインフルエンザの警報を発表しました。  
手洗いや換気など感染防止対策の徹底を呼びかけています。



次回も  
お楽しみに!!

